

1. Konzertreise des IV Straeten nach Schottland

Bei den Schotten wie zu Hause gefühlt!

Nach langer Planung, die schon im Oktober 1984 in Zusammenarbeit mit dem Kulturamt des Kreises Heinsberg begann, konnten wir am 29.03.1985 mit 51 Musikern und ihren Begleitern zum Besuch bei der Penicuik Silver Band aufbrechen.



den Freunden der Penicuik Silver Band zum gemeinsamen Proben.

Es ging mit den Bussen nach Rotterdam und dann mit dem Schiff nach Hull. Aber diese Schiffsreise hatte schon ihre Tücken. Auf der Nordsee und somit auch an Bord herrschte Windstärke 9. Alle fröhlichen Lieder auf dem Schiff verstummten mit und mit. Trotzdem kamen wir wohlbehalten in Hull an und fuhren dann mit dem Bus weiter nach Midlothian. Schottland zeigte sich noch in einem weißen Kleid mit einer Schneehöhe von 10 cm.

Wir wurden sehr freundlich mit Dudelsackmusik begrüßt und mit unseren Gasteltern bekanntgemacht. In den folgenden Tagen konnten wir neben der schottischen Lebensart auch die Talente im Sport, Gesang und Musik erleben. Wir trafen uns immer wieder mit

Am Montag dem 01.04.1985 fuhren wir nach Edinburgh zur Stadt- und Schloßbesichtigung. Danach hatten wir unser erstes Konzert in Danderhall mit einer schottischen Pipe Band.

Am Dienstag 02.04.1985 spielten wir nach einer Rundfahrt durch Midlothian in der Town Hall mit der Penicuik Silver Band ein Konzert bei dem wir dann zum Schluss gemeinsam den Marsch „Alte Kameraden“ spielten. Nach einer Fahrt in die Borders gab es am nächsten Tag eine Disco für die jüngeren Teilnehmer.



Beim Abschiedsabend wurde fleißig das Tanzbein geschwungen und es tauchten auch zwei deutsche Schotten auf, Winfried Kolen und ich hatten von unseren Gasteltern Schottenkilts bekommen und tanzten damit die schottischen Nationaltänze. Es war eine sehr kurze Nacht bei der zum Abschied viele Tränen flossen.

Am Freitag, dem 05.04.1985 fuhren wir wieder Richtung Straeten.

Es wurden viele gute Freundschaften geschlossen, die zum Teil bis heute weiterleben.

